Prix de Poésie des Trois Couronnes

- Appel à candidature -

La Gascogne, le Béarn, le Pays-Basque, le Bordelais ou encore l'Armagnac... tant de pays évocateurs, riches d'Histoire et de poésie, et dont les écrivains ont marqué la littérature à travers le *Fin Amor* des troubadours ou plus tard la Renaissance Gasconne.



Fondé en 1958, **le prestigieux Prix des Trois Couronnes** récompense chaque année des écrivains en lien avec le Sud-Ouest de la France. Ils peuvent être originaires de cette région, ou bien avoir choisi de la mettre à l'honneur dans leurs travaux.

Nous vous proposons donc de réaliser un poème en rapport avec le Sud-

Ouest. Les thèmes sont nombreux : il peut s'agir d'un territoire, d'un personnage historique ou littéraire, d'un événement ou encore d'une tradition... Le thème exact et la forme restent libres mais **la versification classique** ou néo-classique **sera privilégiée**. Le prix s'attache à récompenser ses lauréats dans un **lieu remarquable** du Pays-Basque.



Pour concourir, vous pouvez envoyer vos poèmes **avant**le 31 mars 2025 à l'adresse suivante :
prixdestroiscouronnes@gmail.com

Il est possible de proposer plusieurs textes. Toutefois, l'envoi total ne doit pas excéder 80 vers. Merci de joindre à votre courriel une fiche d'inscription précisant votre nom, prénom, âge, profession, adresse postale, et numéro de téléphone. La participation au concours est gratuite.

Cette année, la remise des prix aura lieu le **vendredi 9 mai à 18h30**, pendant le **festival musical et littéraire** de la

Villa Arnaga, **demeure d'Edmond Rostand** à Cambo (Pays-Basque). Le palmarès sera communiqué aux lauréats en amont.

À vos plumes !